

L'association de l'Union de prières a célébré, le jour de la fête de saint Joseph, le 35 anniversaire de sa fondation.

Le matin une grand'messe fut chantée à l'autel Saint-Joseph par son zélé directeur, M. l'abbé Picard ; la plupart des associés s'étaient rendus à cette messe et un grand nombre de fidèles s'étaient joints à eux. Les communions ont duré près d'une heure.

Le soir à 7 heures, dans l'église magnifiquement illuminée, a eu lieu la seconde partie de la fête.

M. l'abbé Picard monta d'abord en chaire et après avoir donné quelques détails sur l'œuvre pendant le semestre écoulé, félicita les membres de l'association d'être venus en si grand nombre. Il montra ensuite les avantages que retirent les associés de cette œuvre, puisque, depuis le mois d'octobre, l'Union de prières a fait chanter 102 services pour ses membres défunts. Les associés ont, en outre, le bénéfice des prières de 200,000 confrères et de nombreuses indulgences.

L'acte de consécration à saint Joseph eut lieu ensuite, après quoi M. S. Lonergan, curé de Saint-Marie, fit le sermon.

Puis une quête fut faite par les prêtres du Séminaire. Cette quête doit servir à habiller des enfants pauvres le jour de leur première communion. La fête se termina par un salut solennel.

* Nous avons le regret d'annoncer la mort du R. P. Bernard, O. M. I., décédé le 25 à l'Hôtel-Dieu. Le corps a été transporté, jeudi à l'église Saint-Pierre.

La mort de ce digne religieux si connue et universellement aimé, a produit une douloureuse sensation dans notre ville.

Nous venons de recevoir d'un anonyme, la somme de \$10, pour l'école catholique de Waverly Mills. Nous nous empressons de faire parvenir cette offrande à M. L. Guilhot, curé de cette paroisse, et nous remercions en son nom le généreux donateur.

* M. l'abbé Isaac Guillemette, curé de Saint-Stanislas, diocèse des Trois-Rivières, décédé le 18 courant, était membre de la société d'une messe.

← M. l'abbé Didier Paradis, ancien curé de la Baie du Febvre, décédé le 23 mars 1885 à Nicolet, était membre de la société d'une messe.

T. HAREL, Ptre
Chancelier.

Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Québec a fait, samedi dernier, à la basilique, les ordinations suivantes :

Sous-diacres : MM. Pierre Ouellette, F. X. Couture, Cyrille Paradis et Joseph Creed.

Diaconat : MM. Jacob McGee et A. F. J. Bradley.